
                                                                                 

VERBALE N.  47
SEDUTA DEL  09/09/2021

(Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali)

L’anno  2021 (duemilaventuno)  il  giorno  9 (nove)  del  mese  di  Settembre,  la  Commissione
Consiliare  6ª  e�  convocata  dal  Presidente  Leonardo  Calistri,  in  seduta  congiunta  con  la
Commissione Consiliare 3ª in modalita�  telematica secondo quanto previsto dall’art. 73 del D.L.
n. 18/2020 del 17 marzo 2020 convertito in Legge  n. 27 del 24 aprile 2020, alle ore 9.00 con il
seguente ordine dei lavori:

 Comunicazioni del Presidente;
 Esame  della  proposta  di  delibera  n.44/2021  “Documento  Unico  di

Programmazione 2022-2024. Approvazione”. Sara�  presente il Direttore Nuove
Infrastrutture e Mobilita� , Ing. Vincenzo Tartaglia;

 Varie ed eventuali.

Per  la  Direzione  del  Consiglio  sono  stati  invitati  sulla  piattaforma Teams  la  P.O.  Direzione  del
Consiglio e Commissioni Consiliari, Sabrina Sezzani, Catia Pratesi e Vieri Gaddi per la diretta in
streaming. 

Alle  ore  14.18  il  Presidente  Calistri  accerta  la  presenza  dei/delle  seguenti
Consiglieri/Consigliere:
CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA
Presidente Calistri Leonardo
Vicepresidente Draghi Alessandro Emanuele
Componente Bonanni Patrizia
Componente Bussolin Federico Monaco Michela
Componente Dardano Mimma
Componente De Blasi Roberto
Componente Innocenti Alessandra
Componente Pampaloni Renzo
Componente Razzanelli Mario
ed apre la seduta congiunta con la  Commissione Consiliare 3ª alle ore 14.20.

Per la segreteria della  Commissione Consiliare 3ª e�  presente Valter Cozzi
Per la segreteria della  Commissione Consiliare 6ª e�  presente Cristina Ceccarini.

Alle ore 14.22 si connette telematicamente il Consigliere Palagi.

Prende la parola il Presidente della Commissione Consiliare 3ª, Renzo Pampaloni,  per
comunicare che prima di procedere all’illustrazione del DUP la Commissione Consiliare
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3ª  deve  procedere  alla  votazione  di  un  atto,  effettuata  la  quale  passa  la  parola  al
Presidente della  Commissione Consiliare 6ª per il saluto all’ospite presente e passare,
quindi, la parola al Direttore, Ing. Vincenzo Tartaglia

Alle ore 14.25 si connette telematicamente la Consigliera Giuliani.

L’Ing.  Tartaglia  inizia  il  suo intervento condividendo lo schermo per  proiettare  le  slides
relative agli obiettivi operativi del DUP di competenza della Direzione Nuove Infrastrutture
e  Mobilità  e  che  si  concentrano  nella  Missione  10  –  Trasporti  e  diritto  alla  mobilità.
Programma 02 – Trasporto pubblico locale e che sono esplicitati da pag. 87 a pag. 96 del
Volume  II  rubricata  “Sezione  Operativa  –  Parte  Prima,  del  Documento  Unico  di
Programmazione  2022-2024.  Nella  fattispecie  il  Dott.  Tartaglia  si  sofferma
sull’aggiornamento dei seguenti punti: 

 in relazione all’ Obiettivo strategico 1.1. (estensione del sistema tramviario)  : è allo
studio la realizzazione di una nuova tratta con fermata in via Cavour, all’altezza di
Palazzo  Medici  Riccardi;  in  ordine  alla  progettazione  della  Linea  3.2.2  Libertà–
Rovezzano seguirà la realizzazione poiché è già stata finanziata dal Ministero; sarà
realizzata la linea 4.1 Leopolda – Piagge perché già finanziata e per questo è stata già
completata  anche  la  progettazione  definitiva.  Mentre  per  ciò  che  concerne  la
prosecuzione  della  linea  4.2  Piagge  -  Campi  Bisenzio,  questa  è  in  fase  di
progettazione di fattibilità tecnico/economica per un collegamento a raso con la linea
tramviaria  4.1  con  la  Linea  1,  ed  è  stata  avanzata  a  febbraio  una  richiesta  di
finanziamento al Ministero nell’ambito del PNRR; infine, per la prosecuzione della
Linea 2 da aereoporto verso la Stazione di Castello fino a Sesto Fiorentino (linea 2.2)
è stata già avanzata la richiesta di finanziamento.

Alle ore 14.30 si connette telematicamente il Consigliere Pastorelli.
 In relazione  all’Obiettivo  strategico  1.2  (Realizzazione  di  un sistema di  mobilità  

integrato  e  sostenibile):  l’Ing.  Tartaglia  precisa  che  il  contenzioso  sul  TPL  è
terminato  e  la  Regione  sta  consegnando  la  concessione  al  nuovo  gestore  che
completerà  l’attivazione  dei  nodi  di  interscambio  tra  TPL e  Tramvia  previsti  dal
PUMS;  prosegue  il  completamento  della  pianificazione  della  mobilità  e  l’Ing.
Tartaglia  comunica  di  aver  inviato  all’attenzione  del  Consiglio  una  Delibera  che
riguarda  la  riclassificazione  della  rete  stradale  a  cui  seguirà  una  Delibera  di
aggiornamento del PGTU; sarà incrementato il  mobility management attraverso la
redazione del PSCL (Piano Spostamenti Casa Lavoro) e a breve l’Amministrazione
farà un’indagine sulle modalità di spostamento dei propri dipendenti per cercare di
individuare  soluzioni  efficienti  per  tali  spostamenti;  per  il  bike  sharing è  stata
affidata  la  concessione  sotto  forma di  servizio  pubblico  e  sono state  apportate  a
questo servizio una serie di  migliorie.  L’Ing. Tartaglia prosegue il  suo intervento
facendo una carrellata sugli aspetti infrastrutturali contenuti in questo obiettivo e che
sono dettagliatamente riportati alle pagine 90-91 del Volume II in parola

 In relazione all’Obiettivo strategico 1.3 (Governare il traffico urbano) l’Ing. Tartaglia
sottolinea  che  negli  anni  sono  state  create  delle  piattaforme  per  la  gestione
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informatizzata delle attività che riguardano la viabilità (per i dettagli vedere pagine
92 e 93 del Volume II in parola).

Alle ore 15.11 si disconnette dalla seduta la Consigliera Monaco.

Chiedono la parola i/le Consiglieri/Consigliere: Innocenti  (chiede delucidazioni su quando
sarà possibile usufruire dell’area in cui dovrà svolgersi  il  progetto “Vigilandia”);  Draghi
(chiede di tenere conto del rifacimento delle strade intorno al Vespucci e di inserire nel DUP
il rifacimento delle strade: Via Carducci, Via Farini e svincolo di Peretola)

Interviene il Presidente Pampaloni per premettere che gli interventi minuti sono ricompresi
nel Piano Triennale degli investimenti e non del DUP che invece comprende interventi di più
ampie dimensioni. A questo proposito segnala che nel Piano Triennale degli investimenti
non vi è traccia dello studio di fattibilità sulla creazione di una rotonda all’incrocio Via
Scandicci/Via degli Arcipressi richiesto attraverso un ordine del giorno.

Prende la parola l’Ing. Tartaglia per rispondere alla domanda della Consigliera Innocenti e
premette  che  forse  in  autunno  sarà  svolta  la  manutenzione  necessaria  che  prevede  il
rifacimento della segnaletica e della pavimentazione da parte di Global Service.

Prende la parola il Presidente Calistri per ringraziare l’Ing. Tartaglia e sottolineare come
l’Amministrazione nonostante il difficile periodo abbia continuato ad investire sul proprio
territorio.

Non essendoci ulteriori  interventi il Presidente Calistri dichiara chiusa la seduta congiunta
alle ore 15.25.
Alla chiusura della seduta erano presenti i/le seguenti Consiglieri/Consigliere:
CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA
Presidente Calistri Leonardo
Vicepresidente Draghi Alessandro Emanuele
Componente Bonanni Patrizia
Componente Dardano Mimma
Componente De Blasi Roberto
Componente Giuliani Maria Federica
Componente Innocenti Alessandra
Componente Palagi Dimitrij
Componente Pampaloni Renzo
Componente Pastorelli Francesco
Componente Razzanelli Mario

Verbale, letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 23/09/2021
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   La Segretaria                                                                                              
 Cristina Ceccarini                                                                                      
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